

El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Companys dice que Cataluña tiene planteados problemas delicadísimos

(Conferencia de la tarde)

En el Congreso

Madrid.—Ayer fué la sesión necrológica por Maciá, habiendo el presidente de la Cámara, De los Ríos por los socialistas, Ventosa por la Liga, Aguirre por los nacionalistas vascos, Alvarez Robes por la minoría Popular Agraria, Bilbao por los tradicionalistas y el conde de Valle Llano por Renovación Española.

Una intervención de Albiñana quien recordó que Maciá enseñó a gritar «¡Muera España!» dió origen a un formidable escándalo.

Con este motivo los socialistas intentaron atacar a las derechas presentándolas como enemigas de Cataluña, pero una brillantísima intervención de Gil Robles desbarató la maniobra.

Un diputado catalán dijo:—Esto es debido al cristianismo de estos señores (por las derechas); a lo cual contestó Lerroux:—Tal vez, pero yo prefiero el cristianismo de estos señores al libre pensamiento de su señoría.

El discurso de Gil Robles fué elogiadísimo por todos los políticos.

Actualidad política

Madrid.—La minoría tradicionalista ha autorizado a Lamamié de Cairac para hacer una interpelación al Gobierno relacionada con la actual situación de las Confederaciones Hidrográficas.

—Esta mañana a las doce se reunió en el Congreso la Comisión de Incompatibilidades.

A la salida el señor Azpún dijo que se habían ultimado todos los dictámenes sometidos a su estudio, excepto las actas por Valencia porque no han pasado aun a examen.

Destacó la objetividad que han observado todos los miembros de la Comisión en los asuntos sometidos a su deliberación.

Sobre la incompatibilidad del señor Santaló no nos hemos ocupado de él a porque ya no ostenta el cargo que desempeñaba en la Generalidad.

—El señor Companys ha hecho declaraciones. Afirma que es necesario que las izquierdas se unan para triunfar frente a la Liga.

Presidirá el Gobierno catalán y despa que se le juzgue por sus actos y no por supuestas intenciones.

No hará política de partido porque Dios que antes que nada

es gobernante republicano y catalán y no olvida que Cataluña tiene planteados problemas delicadísimos.

—Se asegura que los señores Pretel Alot y Zancajo han sido designados para constituir el Comité de enlace entre la U. G. T. y el partido socialista. Pero han declinado la designación al parecer por la orientación discrepante con la suya de los más destacados miembros de la Ejecutiva de la U. G. T.

A consecuencia de estas decisiones se verá a reunirse el Comité Nacional de la U. G. T.

—Se anuncia que hoy saldrá un manifiesto del partido radical socialista de Gordón Ordás, en el que se dice que el partido respetará la Ley mientras las derechas no se salgan de ella y que comenzará la propaganda para conquistar nuevamente la conciencia del país procurando unir a las izquierdas.

Se hacen comentarios despectivos ante las amenazas de este partido que no tiene fuerza alguna en la opinión, como demostrado quedó en las últimas elecciones.

Barcelona.—Se asegura que el domingo se dará un mitin de la unión de izquierdas republicanas, habiéndolo dirigido Domingo Azafra, P. Ieto y Casares Quiroga.

La Junta comarcal de la Esquerda ha aprobado la candidatura de concejales preparada por Maciá, excluyendo a Durat y Albesa.

Varios sucesos

Barcelona.—En la azotea de las cocheras de autobuses de la calle de Malorca se han encontrado una bomba que pesa 16 kilos que si hubiera explotado hubiera destruido por completo el garage.

En el domicilio de Enrique Rivilla se ha encontrado una gran cantidad de dinamita y otros explosivos.

Vigo.—Han acordado cesar en su actitud los grupos socialistas que sostenían a huelga del hambre.

Málaga.—Cinco sujetos con pistolas atracaron a los viajeros de un autobús amenazandoles y exigiéndoles el dinero. Los viajeros se negaron y los atracadores destruyeron el vehículo incendiándolo después.

Castellón.—El tribunal de urgencia ha visto la causa por la fabricación de explosivos en el pueblo de Burriana, condenando a los procesados a tres y dos años y absolviendo a dos.

Camisas de caballero

Estupenda colección en todas las clases.

Almacenes Hinojal.

2.ª Semana de Cultura Católica

Del 8 al 18 de este mes se celebrará en la parroquia de Santa María de Gracia la segunda Semana de Cultura Católica a cargo del elocuentísimo orador Rdo. D. Ignacio Corrons, quien dará todas las tardes a las siete y media interesantes conferencias científicas religiosas a caballeros solteros sobre «Jesucristo Dios y Hombre».

No dudamos que los cartageneros llenarán el templo para aprovechar de tan magníficas lecciones como cabe esperar del ilustre y sabio religioso P. Corrons.

ACCION POPULAR

Se reanuda en las clases para obreros

Terminadas las vacaciones de Navidad, el próximo martes día 9 se reanudarán las clases gratuitas para jóvenes obreros establecidas en Acción Popular bajo la acertada dirección de la Sección Femenina de esta agrupación.

Se pone en conocimiento de algunas alumnas que se inscriban para el presente curso a fin de que comparezcan con toda puntualidad, no admitiéndose por ahora nuevas inscripciones, dado el exceso de matrículas con que se cuenta.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS. Radio 1004 A superinducción (Nuevo principio en Radio).

Sólidos

Reservados

Sustitutos

Baterías

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones para clases, casinos y bares.

Demostraciones y venta a plazos en:

CASA CASAU

MAYOR 18

¡Que diferencia!

mas no se desespere usted y dé a su hijo el poderoso Jurabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Es el mejor tónico, el reconstituyente más eficaz. Regula el normal crecimiento de los niños y los libra del

Raquitismo, Ineptencia, Anemia y Clorosis.

Fortifica y desarrolla los huesos y músculos; tonifica el cerebro y acelera el crecimiento. El niño que se cria fuerte y sano llega a ser el hombre enérgico y vigoroso, preparado para las luchas de la vida.

Aprobado por la Academia de Medicina. Inalterable. Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel.



LAXANTE SALUD

Estreñimiento y encasos biliares desaparecen radicalmente. No irrita. Grageas en cajitas precintadas. Pídesse en farmacias.

Reparto de premios

Como en años anteriores, mañana festividad de los Reyes Magos a las 10 de la mañana tendrá lugar en la Catedral Antigua el solemne acto de reparto de los premios entre los niños y niñas que asisten a la Catequesis del Corazón de María.

Programa:

Introducción por la banda de música.

«Las teólogas» por las niñas Paca Morata, Anita Ruiz y Susana López.

«Los Santos Reyes» por el niño Antonio Gómez.

«El zurron que canta» por la niña Dolores Martínez.

«Sin madre» por la niña Sagrario Ruiz.

«La Cruz» por los niños Antonio Hernández y Antonio López.

«El misterio de la Trinidad» por el niño Ambrosio Zambrana.

Distribución de premios y turron amenizado por la banda del señor Precados.

El Superior y la Junta de la Catequesis del Corazón de María en un momento de gran entusiasmo repartieron los premios.

Cada cucharada conduce a la salud



Cada toma de Emulsión Scott proporciona vitaminas que aseguran la salud y que junto con los hipofosfitos forman un alimento concentrado que favorece el buen desarrollo de los huesos, tonifica los nervios y fortalece todos los órganos del cuerpo. Reconstruyente perfecto que añadido a la dieta diaria, protege contra las enfermedades nutricionales y contra todas las enfermedades del pecho y de la garganta.

EMULSION SCOTT

SUCESOS

A última hora de la tarde de ayer el tranvía número 8 de Las Dolores atropelló frente al Dispensario de la Cruz Roja en la Alameda a Eulalia Martínez Carrasco, de 38 años, casada, portadora de un niño discapacitado, donde ingresó en el Hospital de San Juan, habiendo necesidad de amputarle ambas piernas por encima de las cuales le había prendido el coche remolque. La desgracia le ocurrió al apearse del tranvía en marcha.

La Policía ha denunciado a Balva los señores Balva, de 34 años, y Balva Esteban, de 32, vecinos de la calle de San Juan, como presuntos autores de la sustracción de 100 pesetas a don Manuel Sedante Canova al cual acompañaban,

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Ofrece al público los mejores Pastas, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y corrientes.

Especialidad en el mantapan Royal y turron Guirache.

Teléfono 1430

Enorme variedad en todo y en todas clases. Almacenes Hinojal